

Vavel, 15/04/24

Jaca logra el doblete

Tras imponerse a Majadahonda en la final, el CH Jaca logra la Copa de SM el Rey apenas una semana después de haberse proclamado campeón de liga.



CH Jaca (Fuente RFEDH)

El CH Jaca y el SH Majadahonda volvieron a encontrarse en una final esta temporada y la moneda cayó una vez más del mismo lado. Este trofeo de la Copa de SM El Rey supone el decimoséptimo título de copa para el CH Jaca.

Por su parte el hockey hielo femenino español vivió su fin de temporada en Andorra con la celebración del mundial femenino, División IIA de la IIHF. Por segunda vez consecutiva la selección española se quedó a las puertas del ascenso tras caer en el último y decisivo partido frente a Kazajistan.

COPA DE SM EL REY

Semifinales

* SH Majadahonda 6 - 3 CG Puigcerdà

El SH Majadahonda hizo historia al clasificarse por primera vez para la final de la Copa de SM El Rey.

En un encuentro más ajustado de lo que refleja el marcador final, el SH Majadahonda remontó el gol inicial del CG Puigcerdá y a partir de ese momento marcó la iniciativa del encuentro en el marcador.

El letón Artjoms Kadnikovs fue el más destacado al lograr el tanto del empate inicial y también el que significaba el 5 a 3 y el despeje definitivo en el marcador para los madrileños.

*** CH Jaca 5 - 0 Kosner CH Huarte**

El Kosner CH Huarte ya había logrado la sorpresa eliminando al Barça HG y clasificándose para esta fase final de la Copa de SM El Rey.

En el encuentro semifinal no fue rival para un CH Jaca que dominó el encuentro con 43 tiros a puerta a favor por solo 13 de los navarros.

FINAL

*** CH Jaca 4 - 2 SH Majadahonda**

Se repitió el resultado del quinto partido de la final de la liga LNHH Loterías disputado solo una semana antes.

En parte se pareció bastante a las finales de liga, el SH Majadahonda se adelantó en el marcador por un error jacetano que dejaba anotar cómodamente a Wilmer Sjöberg, pero a partir de ahí los locales se levantaron y dieron pocas opciones a los madrileños.

Álvaro Serrano y Gastón González pusieron al CH Jaca por delante a su equipo antes del final del primer periodo. Y aunque Ángel Fernández-Pola anotara el empate al poco del inicio del segundo periodo, un nuevo tanto de Gastón González y la superioridad en el juego dejaba la sensación que el partido estaba prácticamente sentenciado. Alejandro Carbonell cerraría el marcador en el tercer periodo sin que apenas tuvieran los madrileños ocasiones para haber recortado el marcador.

MUNDIAL IIHF SENIOR FEMENINO.

División IIA. Canillo (Andorra)

Tras la derrota ante Letonia en el partido decisivo hace un año en México, y la sensación de la oportunidad perdida para el ascenso, se acudía a este mundial con la sensación que solo Kazajistán podía impedir que esta vez se lograra, como por desgracia finalmente así fue.

En los primeros partidos la selección a Islandia (8-0), México (3-0) y Bélgica (8-0) sin recibir goles. En el cuarto partido si se encajó un tanto ante Taiwan pero nunca estuvo en peligro la victoria (3-1), así que la selección llegaba plena de ilusión al último encuentro donde esperaba la también invicta Kazajistán.

Las jugadoras de Kazajistán impusieron su dominio en gran parte del encuentro, pese a ello las jugadoras españolas fueron capaces de adelantarse hasta en tres ocasiones en el marcador (Nerea Giménez en dos ocasiones y Vega Muñoz) finalizando 3-2 el segundo periodo.

El gol en el primer minuto del tercer periodo que daba el empate para a las jugadoras de Kazajistán, que a menos de un minuto del final ponían el marcador a su favor, consolidándolo en el siguiente ataque español sin portero en el desesperado intento de igualada.

La clasificación concluyó encabezada por Kazajistán, que logra el ascenso. España, medalla de plata, deberá esperar un año más para alcanzar esa División I que lleva ya varias temporadas mereciendo. Por detrás México logró al medalla de bronce mientras que Bélgica concluía última lo que le ocasiona el descenso de categoría.